

Emplazan al gobierno por más recursos para los hospitales



Hasta la Plaza de la Ciudadanía, frente al Palacio de La Moneda, llegaron representantes de los principales gremios de profesionales de la salud, solicitando más recursos para el sector, tanto para llegar a fin de año como para corregir el presupuesto 2025, con el fin de solucionar la falta de financiamiento estructural a la salud pública.

Según expusieron, en junio de este año, gran parte de los hospitales del país se quedaron sin recursos en el ítem 22, el que les permite contratar servicios claves para su funcionamiento, como comprar insumos para mantener operativos los pabellones. En muchos recintos, la escasez de insumos ha llevado al cierre de pabellones, atrasando cirugías y aumentando los tiempos de espera en las urgencias.

“Tenemos una gestión eficiente que nos pone como un país de punta, porque con los recursos que tenemos logramos resultados que son muy notables. El ministro Marcel tiene que abandonar un discurso en que le eche culpa a la gestión y tiene que hacer todo lo posible por poner a funcionar hospitales y la red en su conjunto”, enfatizó Ana María Arriagada, presidenta del Colegio Médico.